

**Protokoll
der Mitgliederversammlung
am 6. November 2009, 18 Uhr
Hörsaal E23, OH 14**

Tagesordnung:

- TOP 1 Begrüßung; Verabschiedung der Tagesordnung; Wahl eines Protokollführers
- TOP 2 Bericht des Vorstands über das Geschäftsjahr 2008 und über die Aktivitäten des laufenden Geschäftsjahres
- TOP 3 Bericht des Schatzmeisters
- TOP 4 Bericht der Kassenprüfer
- TOP 5 Aussprache zu den Berichten, Feststellung des Jahresabschlusses
- TOP 6 Entlastung von Vorstand und Beirat
- TOP 7 Verschiedenes

TOP 1 Begrüßung; Verabschiedung der Tagesordnung; Wahl eines Protokollführers

Roland Bracht begrüßt die anwesenden Mitglieder.

Die vorgeschlagene Tagesordnung wird im Konsens beschlossen.

Hans Decker wird einstimmig zum Protokollführer gewählt.

TOP 2 Bericht des Vorstands über das Geschäftsjahr 2008 und über die Aktivitäten des laufenden Geschäftsjahres

Herr Bracht berichtet über die Mitgliederentwicklung. Seit der Gründung im April 2005 mit 36 Mitgliedern ist die Zahl auf heute 181 persönliche Mitglieder angewachsen. Per Vorstandsbeschluss wurden einige Mitglieder als „Karteileichen“ gelöscht, da sie trotz Mahnung keine Mitgliedsbeiträge bezahlt hatten. Herr Claus und Herr Beilner sind die beiden Ehrenmitglieder des Vereins.

Die Zahl der Unternehmensmitglieder konnte auf heute 13 gesteigert werden. Herr Bracht dankt besonders den regelmäßigen Sponsoren, die eine Stütze des Vereins sind. Insbesondere sind dabei zu nennen die Unternehmen:

- adesso
- BearingPoint
- Capgemini sd&m
- jCatalog
- Materna
- viadee

Als Sponsoren des DAT 2009 betätigen sich

- BearingPoint
- Capgemini sd&m
- Materna
- viadee

Höhepunkt der Vereinsarbeit waren im vergangenen Jahr die

- Weiterführung der Spendenaktion des Taschenbuchs der Algorithmen an Schulen der Region
- Durchführung des Dortmunder Alumni-Tages 2009
- Unterstützung des Dortmunder Informatik Tages 2010

- real-IT-y 2009 >>die Kontaktmesse für Informatik<<, bei der trotz der immer noch andauernden Wirtschaftskrise mit 25 Unternehmen eine erfreulich große Ausstellerzahl zu verzeichnen waren; allerdings war der Besucherzuspruch im Vergleich zum letzten Jahr leicht rückläufig.
- Beteiligung am Schülertag und am Lehrtag der Fakultät
- Unterstützung der Fachschaft
- Förderung einer Tagung

Der Dortmunder Alumni-Tag 2008 mit dem Thema „Innovation durch Informatik“ mit Vorträgen bot erstklassige Vorträge und einen angemessenen Besuch. Vortragende waren der mp3-Erfinder, Prof. Dr. Brandenburg, Prof. Dr. Thomas Bäck, Universität Leiden, Netezza Corporation und Alumnus, Dr. Oliver Koppel, Institut der Deutschen Wirtschaft, Köln sowie Andreas Reiser, SIT München.

TOP 3 Bericht des Schatzmeisters

Henning Rusche präsentiert als Schatzmeister die Einnahmen-/Ausgabenrechnung. Der Kassenbericht steht den Mitgliedern zur Einsicht zur Verfügung. Die Entwicklung zeigt, dass der Verein besonders auch durch die Durchführung der real-IT-y und die erfreuliche Spendenbereitschaft finanziell nach wie vor auf „gesund“ ist.

Es gibt keine Fragen zum Bericht.

TOP 4 Bericht der Kassenprüfer

Herr Seseke berichtet auch im Namen von Herrn Zurwehn, dass die Kassenprüfer die Kasse geprüft haben und die Prüfung völlig problemlos war. Es haben sich keine Einwände gegen den vorgelegten Jahresabschluss des Vorstandes ergeben. Auf eine Verlesung des Berichtes der Kassenprüfer wird verzichtet. Der Bericht der Kassenprüfer steht den Mitgliedern zur Einsichtnahme zur Verfügung.

TOP 5 Aussprache zu den Berichten, Feststellung des Jahresabschlusses 2008

Da es keine Fragen oder Kommentare zum Kassenbericht oder zum Bericht des Schatzmeisters gibt, wird der Jahresabschluss 2008 einstimmig festgestellt.

TOP 6 Entlastung von Vorstand und Beirat

Herr Seseke beantragt die Entlastung des Vorstands und des Beirats. Ohne die Stimmen des Vorstands bzw. des Beirats werden in getrennten Abstimmungen Vorstand einstimmig und und der Beirat bei einer Enthaltung entlastet.

TOP 7 Verschiedenes

In der folgenden, wegen der fortgeschrittenen Zeit relativ kurzen Aussprache, wird angeregt, die Werbung um Mitglieder in starkem Maße auf die Studierenden zu konzentrieren. Dies sei die beste Möglichkeit, die Alumni-Vereinigung noch stärker in der Fakultät zu verankern.

Abschließend lädt Herr Bracht alle Anwesenden zum „Gemütlichen Beisammensein“ in den Rudolph-Caudoire Pavillon auf dem Campus Süd ein.

gez. Roland Bracht

gez. Hans Decker